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 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 

 PERGUNTA Número          /      (     .ª) 

 

Assunto:  

      

Destinatário:       

 

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Tem sido manifesta a pouca atenção dada à indispensável modernização do

sistema ferroviário do Algarve por parte de sucessivos governos.

A pretexto de estudos e mais estudos a electrificação, a duplicação das vias, a

modernização das estações, a melhoria do material circulante, o reforço da

segurança, o reforço de horários e sua adequação aos potenciais utentes, os

estacionamentos de apoio, vão sendo protelados ano após ano apesar dos

repetidos e já cansativos discursos sobre modernidade, sobre preocupações

ambientais e segurança e sobre estratégias de desenvolvimento sustentado.

A verdade é que com excepção do troço Tunes-Faro (39,9 Km), que integra o

itinerário Lisboa-Faro, todo o resto, mais de 100 Km, continua a marcar passo em

resultado da falta de decisão política do Governo.

Não é admissível que mais de cinco anos e meio depois de concluído o estudo

preliminar de viabilidade de um sistema ferroviário, em Março de 2004, tendo por

base a linha do Algarve, e cinco anos depois do Grupo Técnico de

Acompanhamento ter iniciado os seus trabalhos, em Dezembro de 2004, se

continue a assobiar para o ar e nada se faça.

Num momento em que o desemprego alastra de forma alarmante no Algarve, o

arranque em força das obras essenciais à modernização do sistema ferroviário do

Algarve seria inquestionavelmente um dos investimentos que deveria figurar entre

as prioridades do actual Governo.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, requeiro,

através de V. Ex.ª, ao Senhor Ministro das Obras Públicas, Transportes e



 

Comunicações, resposta às seguintes perguntas:

1.       Que medidas concretas vai o actual governo no sentido de desenvolver a

modernização do sistema ferroviário do Algarve e quando?

2.       Quantos postos de trabalho poderiam ser criados com o desenvolvimento da

modernização do sistema ferroviário do Algarve?

Palácio de São Bento,  terça-feira, 1 de Dezembro de 2009

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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